

ABSTRAK

NOVITA AINUN ZUHRIA, 2013: *Proximity dalam Komunikasi antara Dosen dan Mahasiswa Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya*. Skripsi Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Kata Kunci: Proximity dalam Komunikasi, Dosen, Mahasiswa

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses proximity yang terjadi antara Dosen dengan Mahasiswa di Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Perbedaan status sosial dalam proximity komunikasi dan ketimpangan hubungan dalam proximity komunikasi yang menjadi fokus penelitian untuk mengetahui sejauh mana kedekatan yang terjadi antara Dosen dan Mahasiswa di Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya ini. Hubungan Dosen dengan Mahasiswa didalam maupun diluar kampus merupakan faktor yang sangat penting dalam menciptakan kedekatan di antara keduanya.

Proximity antara dosen dengan mahasiswa dapat dilihat dari sisi formal dan sisi non formal. Sisi formalnya adalah terjadi pada saat dosen menjalankan fungsi utamanya sebagai pembelajar yang harus merencanakan, melaksanakan dan menilai keberhasilan mahasiswa dalam rangka mendapatkan pengetahuan, kemahiran dan keterampilan. Sedangkan pada sisi non formalnya tugas dosen adalah membantu mahasiswa untuk mendapatkan nilai-nilai moral dan nilai-nilai sosial di luar kegiatan formal tadi, seperti menanamkan kepribadian dan jati diri mahasiswa untuk mengimplementasikan ilmu yang didapat.

Dalam menyelesaikan persoalan diatas penulis menggunakan metode kualitatif dengan jenis pendekatan analisis deskriptif kualitatif untuk mengetahui perbedaan status sosial dalam proximity komunikasi dan ketimpangan hubungan dalam proximity komunikasi di Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Teknik pengumpulan data sendiri menggunakan wawancara serta langsung ke tempat penelitian kemudian data yang terkumpul dianalisis secara langsung untuk menghasilkan data yang peneliti inginkan. Dari hasil penelitian ini ditemukan bahwa proximity dalam komunikasi antara dosen dan mahasiswa Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya ini kedekatan yang terbangun adalah suasana yang akrab dan terbuka serta jarak komunikasi yang memasuki jarak informal. Akan tetapi, kedekatan Dosen dan Mahasiswa tidak secara menyeluruh, melainkan ada Mahasiswa yang begitu dekat dan akrab dengan Dosen dan terdapat pula Mahasiswa yang tidak begitu akrab dengan Dosen.

Bertitik tolak dari penelitian ini, beberapa saran yang diperkirakan dapat dijadikan bahan pertimbangan bagi peningkatan kualitas keakraban antara Dosen dan Mahasiswa. Kedekatan memang baik dalam menjalin sebuah hubungan, namun Dosen juga harus memberikan batasan agar mahasiswa masih tetap memiliki rasa hormat kepada Dosen, kedekatan antara Dosen dan Mahasiswa memang harus tetap dijaga dan ditingkatkan agar dapat mengembangkan hubungan yang lebih akrab secara keseluruhan.

KATA PENGANTAR

Asalamualaikum Wr . Wb

Segala puji bagi Allah SWT, Tuhan semesta alam yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga penulisan proposal skripsi ini yang berjudul “Proximity Dalam Komunikasi Antara Dosen dan Mahasiswa Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya” dapat terselesaikan tanpa halangan yang berarti. Semoga Allah memberikan segenap berkah dan manfaat bagi segenap kalangan.

Sholawat serta salam penulis haturkan kepada Nabi Muhammad SAW, dengan jasa-jasa beliau, penulis dan kita semua masih diberikan keyakinan yang benar dan diberikan jalan yang terang yakni *addinul islam*.

Tidak lupa penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang tidak terhingga kepada semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberi bantuan, materi maupun spiritual demi selesainya penulisan proposal skripsi ini, pihak-pihak yang dimaksud diantaranya adalah :

1. Dr. Aswadi, M.Ag, selaku dekan fakultas dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Ali Nurdin, S.Ag, M.Si, selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Drs. Agoes Moh. Moefad, SH, M.Si., selaku Dosen Pembimbing yang selalu sabar memberikan pengarahan dan membantu peneliti, hingga

peneliti mendapatkan banyak ilmu pengetahuan dan terselesaikannya proposal skripsi ini.

4. Segenap bapak dan ibu Dosen Fakultas Dakwah yang telah membagikan ilmu dan pikirannya yang sangat berharga bagi peneliti.
5. Kedua orang tua dan saudara-saudaraku yang peneliti sayangi.
6. Kepada semua pihak yang tidak mungkin penulis sebutkan satu-persatu yang telah membantu dan berpartisipasi baik langsung maupun tidak langsung sehingga penulisan ini dapat terselesaikan.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan saran yang membangun dan semoga tulisan ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Wassalamualaikum Wr. Wb

Surabaya, 10 Juni 2013

Penyusun